
RAPPORT REUNION PARENTS DU JEUDI 07 NOVEMBRE 2024

De nombreux parents ont répondu à notre invitation et nous les en remercions.

À l’ordre du jour de la réunion :
1.Présentation du nouvel Organe d’Administration
2.Twizzit
3.Projets pour la saison 2024-2025 - compétitions - entraineurs

1.Présentation du nouvel Organe d’Administration

DE RIEMACKER Edwin : Président
VERSTRAETE Kévin : Vice-Président
PLUQUET Mélissa : Secrétaire
VERHAEGHE Xavier : Trésorier
MARIAGE Geneviève
VANCOPPENOLLE Céline
VANDENHENDE Michel

Les nouveaux membres sont eux-mêmes parents d’enfants affiliés au club et donc motivés à 
la bonne gestion et à l’essor du club d’athlétisme.

Kévin et Mélissa explique les autres points à l’ordre du jour :
2.TWIZZIT : nouveau logiciel pour les affiliations mis en place par la Ligue Belge 
d’Athlétisme depuis cette année.
Affiliation et dossard
Dès que les parents ont payé la cotisation annuelle sur le compte Belfius du club, Mélissa 
introduit la demande dans le logiciel Twizzit. Un Email de confirmation est envoyé aux 
parents (d’où l’importance de communiquer clairement l’adresse Email)  
Les parents signent pour confirmation et le dossard est mis en production.
Le dossard est valable une année (du 01.11.2024 au 31.10.2025) et doit accompagner l’athlète
lors de chaque compétition (été + cross).
Le port du maillot du club est également obligatoire. 
Ce maillot peut être acheté au prix de 20 €. Il est possible que certaines tailles soient 
manquantes, une nouvelle commande est en préparation.
Pour éviter les ruptures de stock éventuelles, un responsable vêtements des athlètes a été 
désigné.

3.Projets - compétitions - entraineurs



Mélissa se charge de rédiger une liste complète des compétitons au fur et à mesure des 
saisons, hiver : cross + piste indoor,
                   été : piste outdoor
Liste qui reprendra : dates, lieux, catégories et épreuves ainsi que le(s) nom(s) du(es) coach(s)
accompagnant(s). Seront aussi visibles les noms des athlètes déjà inscrits.  
Mélissa va envoyer les infos : formule papier qui sera distribué lors des 
                                                              entrainements ;
                                                              sur le site internet du club ;
                                                              sur Facebook ;
Certains parents souhaiteraient travailler avec WhatsApp (que tout le monde utilise)   
Toutes les possibilités seront examinées.

Pour inscrire les enfants aux compétitons :
ATLETIEK.NU (compétitions en Flandres majoritairement)  
BEATHLETICS (compétitions en Wallonie - Bruxelles)
Sur le site de la LBFA (calendrier des compétitions)

Demandes de plusieurs parents qui souhaitent avoir un accompagnement des athlètes  (surtout
les petits) lors des compétitions.
Les enfants se retrouvent seuls, stressés, sans savoir où ni comment s’échauffer. Il faudrait un 
accompagnant pour donner les derniers conseils et rassurer les enfants. La maman de Salomé 
raconte qu’en déplacement, elle s’occupe elle-même de l’échauffement de sa fille. Elle 
voudrait qu’on prévoie des regroupements des enfants pour des échauffements collectifs et 
une assistance aux départs etc…
Elle se dit d’ailleurs prête à aider Andy pour les échauffements lors de nos entrainements.

Recherche d’entraineurs 
Kévin encourage les parents à s’investir dans le club, on cherche des entraineurs.
L’objectif est aussi d’encourager nos propres athlètes les plus âgés à s’investir dans le 
coaching et à aider lors des stages que le club compte organiser à Pâques et pendant les 
vacances d’été.  On va s’occuper de réserver la piste et les dates seront communiquées en 
temps et en heure. Les parents sportifs ou pas peuvent participer s’ils le veulent. 
On cherche également des bénévoles pour assister lors des compétitions, que ce soit lors des 
meetings sur piste, handisport ou lors des cross. Toute aide est bienvenue.
Également lors d’évènements organisés par le club :
-le 19 décembre nous avons la venue du Père Noël avec une fête pour les enfants. Ils 
  ont reçu un formulaire à compléter pour confirmer leur présence à la fête.
-en avril 2025 on prévoit un souper. 

La réunion se termine dans une ambiance chaleureuse et agréable ou chacun discute à bâton 
rompu devant un petit verre de bienvenue offert par le club.


